

RECRUIT  
17

[電気製品小売業]

# スミダ電機株式会社

家電製品・設備商品の販売・修理、住宅の修繕・改裝



店内ではシステムキッチンやエコキュート、エアコンなどの最新家電を紹介。お客様に最適な提案をします。

どんな依頼もできるだけ早く、親切・丁寧に。「お客様のライフスタイルや使い方に合わせて商品を提案するよう心がけています」と隅田さん。商品の取付・設置や工事の後のアフターフォローも大切な仕事のひとつ。地域密着がキーワードです。

「家族やプライベートの時間も大切にしてほしい」と残業は少なく、休憩時間も和気あいあい。会社に関わる全ての人達が幸せになれる、「三方よし」を目指しています。

「人を喜ばせることが好きな方なら、未経験者も大歓迎です」と隅田さん。先輩社員がしっかりとサポートしてくれます。

## CORPORATE PROFILE

石川県白山市美川末広町155  
TEL.076-278-2345 FAX.076-278-2346  
■設立 / 1950年  
■代表者 / 代表取締役 隅田 一輝  
■スタッフ / 9名  
<https://andsumida.com/>



## RECRUIT

- 募集対象 / 未経験者歓迎、普通自動車運転免許証所持者(AT限定可)
- 職種 / 工事・営業
- 給与 / 基本給180,000円~
- 勤務時間 / 8:30~17:30
- 休日休暇 / 水曜日(週休2日制)
- 福利厚生 / 社会保険完備、退職金共済、通勤手当、携帯電話手当、家族手当、健康診断

**[会社概要]** 家電製品や住宅設備の修理・販売、住宅のリフォームなど、暮らしに関する幅広く対応。「早く・親切・丁寧に」をモットーに、地域に密着した事業を展開している

昭和25年創業、「街の電気屋さん」として親しまれるスミダ電機。電気屋さんにとっても、家電製品の販売・修理といった電気のことだけではなく、キッチンなど水回りの工事から住宅リフォームまで幅広い業務を手がけています。「家の困りごとは何でも対応します。電球を交換してほしいとか、トイレの調子が悪いからみてほしいとか、どんなご依頼でもすぐに対応する」のがモットーです」と専務の隅田輝さん。親身な対応とフットワークの軽さから地域での信頼も厚く、「ありがとうございます」との声が何よりも励みになるとか。

電気工事を行うためには電気工事士の国家資格が必要となります。未経験の場合は、パナソニック代理店社員向けの第一種電気工事士受験研修に参加することでスマートに資格を取得することができます。さらに給水装置や設置からスタートし、経験を積みながらステップアップを目指す流れで、仕事の幅が広がります。入社後はまず先輩社員と一緒に家電製品の配達や設置からスタートし、経験を積みながらステップアップを目指す流れで、仕事の幅が広がります。入社後は

「人を喜ばせることが好きな方なら、未経験者も大歓迎です」と隅田さん。先輩社員がしっかりとサポートしてくれます。

「家族やプライベートの時間も大切にしてほしい」と残業は少なく、休憩時間も和気あいあい。会社に関わる全ての人達が幸せになれる、「三方よし」を目指しています。

## 先輩社員の声



第二種電気工事士と給水装置工事主任技術者、ガス機器設置スペシャリストの資格を持っています。家電製品の設置や修理、水回りの補修など仕事内容は多岐にわたりますが、「お願いしてよかったです」と感謝の言葉をいただいた時は本当に嬉しいですね。日々接するお客様の笑顔が、仕事のモチベーションになっています。

休みは水曜日のほか、他の社員と融通し合つて臨機応変に。各地のフルマラソン大会に出場するなど、趣味も思う存分楽しんでいます。

前職は別会社で空調設備の仕事をしていました。しかし社会保険に加入していなかつたことや、安定した基盤がない不安から転職を考えていました。夏のエアコン取付工事の繁忙期に、たまたま弊社の手伝いをする機会があり、その時に誘われたのが入社のきっかけです。

お客様の笑顔をやる気に仕事も趣味も全力投球

## イベント・その他



人間関係が円滑で、普段から家族のような絆で結ばれている社員。食事会や新年会など、社員同士が親睦を深める機会も設けています。



「次の目標はこの会社を100年企業にすること」と隅田さん。お客様はもちろん社員も笑顔になれるように、職場環境をしっかりと整えています。



美川地区を中心に配布している「スマ通信」。定期的に発行し、新商品の紹介や社員のコラムといった盛りだくさんの内容を楽しみにしている人も多いそう。展示会などのイベントも紹介しており、お客様と会社をつなぐツールとなっています。

社員同士のコミュニケーションも大切にしています。社内には休憩時間に自由に飲食できる「ホービー」や菓子を用意し、他愛ないおしゃべりでストレスを発散。夏のエアコン繁忙期が終わった後には「エアコンお疲れ様会」と称した食事会を開いてお互いをねぎらいます。働きやすい環境からこそ10年ほどは離職者もおらず、社員全員が家族のような温かい雰囲気です。また他の電機店との交流も盛んで、恒例の新年会や温泉旅行、ぶどう園でのバーベキューなどイベントも多数開催されます。

お客様や社員同士のコミュニケーションを重視